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Abstract (en)
[origin: DE19753082C1] The rotary switch or resistor has contact elements (8) provided by elastomer balls or rollers (12), providing connections
between overlapping terminal pin paths (4) provided by a stationary base plate (3) and conductor paths (6) provided by a relatively rotatable base
plate (5), the resetting force provided by the compression of the contact elements providing a clamping force between interlocking elements (13) of
the 2 base plates.

Abstract (de)
Bekannte Drehschalter oder widerstände eignen sich nicht für eine automatische Fertigung und weisen größeren Bauraum auf. Der neue
Drehschalter oder -widerstand weist daher die Merkmale auf, daß die Kontaktelemente (8) durch Elastomerkugeln oder -walzen (12) gebildet sind,
die eine elektrisch leitende Schicht aufweisen und im eingebauten Zustand elastisch verformt sind und mit ihrer Rückstellkraft eine Verriegelung von
Verklippselementen (13) bewirkt, die zwischen den beiden Grundplatten (3, 5) bestehen. Mit den erfinderischen Maßnahmen ist eine automatische
Fertigung erreicht worden, die Ausführung ist sehr einfach und benötigt geringen Bauraum. <IMAGE>
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